













Zürich, Berne, le 20 février 2015

Communiqué de presse commun aux associations LGBT Familles arc-en-ciel, LOS, Pink Cross, TGNS, Network et WYBERNET.

La commission juridique du conseil national soutient l'ouverture du mariage.

Les organisations nationales LGBT saluent l'approbation concernant l'initiative parlementaire « Mariage pour tous » au sein de la commission du Conseil national et se réjouissent que l'égalité de traitement des différentes communautés de vie soit enfin abordée sur le plan politique. L'initiative a été acceptée par 12 contre 9.

L'initiative parlementaire demande que toutes les unions juridiques soient ouvertes à tous les couples, quels que soient leur genre ou leur orientation sexuelle. Les couples de même sexe doivent pouvoir se marier et les couples hétérosexuels se lier par un partenariat enregistré.

Cette initiative parlementaire permet un pas important vers l'élimination d'une discrimination persistante. La possibilité de se marier reste aujourd'hui inaccessible pour toute une partie de la population suisse. Cette discrimination va à l'encontre d'une vision libérale de la société et de la Constitution fédérale. L'ouverture au mariage est une question liée au principe de l'égalité de traitement (art.8 CST) et au droit au mariage et à la famille (art. 14 Cst).

## Le mariage est valorisé.

Les citoyen-nes souhaitent se marier pour diverses raisons, que ce soit par amour, pour des motifs de protection économique ou afin de se prémunir juridiquement. Le mariage traditionnel ne sera pas affaibli par l'ouverture du mariage, bien au contraire. Avec l'ouverture au mariage, des structures fiables seront mise en place, dans l'interet de toute la société. L'ouverture au mariage est un pas vers une conformité des valeurs réalistes de notre société. Le droit de la famille devrait répondre la réalité de notre société et non pas conserver des valeurs surannées.

## Les associations LGBT nationales exigent l'égalité de traitement.

Les organisations LGBT nationales soutiennent l'ouverture du mariage civil pour toutes et tous et remercient les membres de la commission juridique du Conseil national pour leur appui, leur clairvoyance et la perception de leur responsabilité en tant que politiciennes et politiciens afin d'asurer à toute citoyenne et citoyen les droits qui leur sont dus. Nous ne revendiquons pas des droits spéciaux, mais simplement une égalité de traitement. Et nous revendiquons l'ouverture du mariage civil parce que nos relations sont aussi solides et que nos familles ont la même valeur que celles de toutes les suissesses et tous les suisses.

















## Kontakt und weitere Informationen:

Maria von Känel, Geschäftsführerin Dachverband Regenbogenfamilien info@regenbogenfamilien.ch / M 079 611 06 71 (Deutsch / Italienisch / Spanisch / Englisch)

Fritz Lehre, Präsident FELS felst@fels-eltern.ch / M 079 209 37 17

Barbara Lantheman, Geschäftsführerin Lesbenorganisation Schweiz info@los.ch / T 031 382 02 22 (Deutsch / Französisch)

Hans-Peter Fricker, Leiter der Politischen Kommission von NETWORK hpfricker@gmail.com / M 078 850 19 49

Bastian Baumann, Geschäftsleiter PINK CROSS bastian.baumann@pinkcross.ch / T 031 732 33 00 / M 079 796 28 67 (Deutsch)

Mehdi Künzle, Co-Präsident PINK CROSS mehdi.kuenzle@pinkcross.ch / M 076 564 19 16 (Französisch)

Rolf Trechsel, Co-Präsident PINK CROSS rolf.trechsel@pinkcross.ch / M 077 46 900 46 (Deutsch / Französisch)

Henry Hohmann, Präsident Transgender Network Switzerland info@tgns.ch / T 076 202 11 88 (Deutsch / English)

Cordula e. Niklaus, Vize-präsidentin WyberNet contact@wybernet.ch / T 079 279 91 68 (Deutsch)

